

Mitgliederversammlung

HEILBRONN. Die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken hält am Dienstag, 4. Mai, um 19 Uhr in der experimenta - Science Center der Region Heilbronn-Franken gGmbH ihre jährliche Mitgliederversammlung ab. Neben den Vereinsregulierungen ist vorgesehen, über die Arbeit im vergangenen Jahr sowie über die für 2010 geplanten Projekte zu berichten. Ferner stehen die Wahl zum Vorsitzenden und zum Schatzmeister auf der Tagesordnung. – Der Regionaltag des Vereins findet am Sonntag, 13. Juni, in Gaildorf statt. Geboten wird von 11 bis 18 Uhr ein umfangreiches Bühnenprogramm mit Akteuren aus der gesamten Region Heilbronn-Franken. Zahlreiche Aussteller aus der Region präsentieren sich in der Innenstadt. Die Veranstaltung ist unter anderem mit einem verkaufsoffenen Sonntag und einem regionalen Genießermarkt verbunden. Auch zum Regionaltag in Gaildorf gibt es ein Preisrätsel.



Informationen zum Regionaltag und zur Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken gibt es im Internet unter www.pro-region.de oder bei der Geschäftsstelle des Vereins: Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken, Postfach, 74850 Künzelsau, Telefon 07940/15-2329,